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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Beitragsfreie Kita-Plätze in Niedersachsen

Nach der Landtagswahl wurde in Niedersachsen beschlossen, die Kita-Plätze für die 3- bis 6-
jährigen Kinder Beitragsfrei zu stellen. Dies stellt eine wichtige Unterstützung von Familien dar,
kann aber auch zu einer Verschiebung des Bedarfs an Kita-Plätzen bzw. bei den nachgefragten
Betreuungszeiten führen. Dies ist planerisch möglichst früh zu berücksichtigen.

Daher fragt die SPD-Fraktion die Venrualtung:

1. Welcher Bedarf an Betreuungsplätzen für die Altersgruppe 3-6 Jahre ist ab 01 .08.2018 zu
erwarten, welche Betreuungszeiten werden benötigt und welche Steigerung (Platzbedarf
und Umfang der Betreuungszeiten) ist durch die Beitragsbefreiung darin enthalten? (Bitte
Stand/Datum der Bedarfsfeststel I u ng angeben)

2. Wie viele Plätze sind im Vergleich 01.08.201 7 zu 01.08.2018 in unserem Stadtbezirk neu
geschaffen worden bzw. in Planung/umsetzung für diese Altersgruppe?

3. Wie viele Kinder können ab 01 .08.2018 voraussichtlich nicht in einem Kindergarten
betreut werden sondern sind in der Kindertagespflege zu betreuen?
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